Protokollauszug

aus der Sondersitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 23.02.2015

Top 8 Beschluss des Stadtmarketingkonzeptes der Stadt Grevesmühlen

Herr Böttcher ist der Ansicht, dass das Stadtmarketingkonzept zu oberflächlich ist. Für ihn ist es fraglich, womit vorher gearbeitet wurde. Auch hier geht er auf den demografischen Wandel ein und ist der Meinung, dass Anreize, wie z.B. Begrüßungsgeld geschaffen werden müssen, um dem entgegen zu wirken. Herr Böttcher würde bei wichtigen Beschlüssen einen Bürgerentscheid befürworten.

<u>Herr Baetke</u> äußert sich positiv zum Stadtmarketingkonzept, welches in einigen Punkten in Zusammenhang mit dem ISEK betrachtet werden muss. Besonders hervorzuheben sind die Schlüsselprojekte, wie z.B. der geplante Biomarkt oder der gemeinsame Internetauftritt der Gewerbetreibenden.

Beschluss:

Beschluss des Stadtmarketingkonzeptes für die Stadt Grevesmühlen

Abstimmungsergebnis:

la- Stimmen: 17

Nein- Stimmen: 1

Enthaltungen: 2